

Salaires : 2024 démarre sur une tendance plus positive

« Une hausse des salaires attendue à 3,5 % cette année », titre Le Figaro rapportant que d'après un échantillon de 17 accords de branches et 1 500 accords d'entreprises passés au crible par la Banque de France, les hausses négociées s'établissent à 3,5 % pour une inflation contenue autour de 2 %. Toutefois, la situation varie d'un secteur à l'autre. Les branches touchées par les pénuries de recrutement se montrent largement plus généreuses que la moyenne. Ainsi, les « transports routiers » ou la « prévention-sécurité » n'hésitent pas à sortir le chèque, avec des progressions supérieures à 5 %, souligne la Banque de France. C'est également le cas pour l'industrie, qui continue à éprouver des difficultés pour trouver des personnes compétentes. L'étude tend à montrer que la part des salariés payés au smic devrait décroître au cours des prochains mois et smic et moyenne des salaires devraient avancer de concert. (Le Figaro, p.23)